
PALAZZOLO Con l’inizio
dell’orario scolastico defi-
nitivo, sindaco, dirigente
scolastico,docenti ealunni
della scuola primaria di via
Attiraglio a Palazzolo han-
no inaugurato la nuova
mensa, investimento di un
milione e 137 mila euro, di
cui 800 mila dal Pnrr per
l’edilizia scolastica e l’e-
stensionedel tempopieno.
L’impresa costruttrice

Milesi di Gorlagoha conse-
gnato il nuovo fabbricato ri-
spettando tempi e importi.
La mensa, circa 400 metri
quadrati, si collega al fab-
bricato anni ’70 conuncor-
ridoio dotato di ampia ve-
trata e con il portico latera-
le, con la capacità di ospita-
recirca200persone.

Un edificio «green»
Realizzata il più possibile,
come da progetto con ma-
teriali ecologici e naturali,
in gran parte riciclabili, ha

un isolamento termico ad
alte prestazioni, con im-
piantidi illuminazioneLed
abasso consumoe impian-
to fotovoltaico che alimen-
ta pompe di calore per ri-
scaldamento e raffresca-
mento. Lamensa, progetta-
to per sfruttare al massimo
la luce solare, filtrata dal
porticato colorato a sud
con aperture a nord, con-
sente di apprezzare il giar-
dinoche la circondaduran-
te i pasti. Il legnoavistadel-
le travi lamellari con pan-
nelli fonoassorbenti in fi-
bra di legno,migliora l’acu-
stica e abbattendo il rumo-
redi fondodichièa tavola.
L’entrata in servizio libe-

ra l’area della precedente
mensa, permettendone l’u-
tilizzoper laboratori artisti-
ci edidatticoper cui era sta-
taprogettata.
«Con la nuova mensa -

ha commentato il sindaco
GianmarcoCossandi - pro-
seguiamo il lavoro di mi-
glioramento degli edifici
scolastici, già avviato, per
offrire un servizio mensa
più confortevole e accessi-
bile a tutti, migliorando la
qualità del servizio».G.C.C.

SARNICO Rimuovere la
montagna di scarti di gom-
ma dai fondali del lago d'I-
seo: è pronto il progetto di
fattibilità. Lo annuncia il pre-
sidente dell'Autorità di baci-
no, Alessio Rinaldi, che ha
presentato infatti all'assem-
blea dei sindaci il piano per
la rimozione e la bonifica del
materiale, redatto dalla So-
cietàThetisCostruzioni Srl.
Ricordiamo come nel

2019, era stato individuato
dai carabinieri subacquei a
circa 30 metri di profondità
un accumulo di scarti di fab-

bricazione di guarnizioni e
materiali plastici risalenti
agli anni ’70, precedente-
mente segnalato anchedaas-
sociazionidi subdilettanti.

I veleni sommersi
Le analisi hanno stabilito
che i sedimenti presenti sul
cumulo di rifiuti e nelle vici-
nanze risultano contaminati
da elementi in traccia quali
zinco, rame, nichel, piombo,
manganese e bario, presenti
anche nei rifiuti, e damicro-
plastiche probabilmente ge-
neratedai rifiuti stessi.
«Inoltre - hanno precisato

gli esperti - sussiste il rischio
di rilascio di sostanze tossi-
che oltre che di microplasti-
che, con probabili effetti di
tossicità su diversi organi-
smi acquatici; è ritenuto ne-

cessario attuare specifiche
misuredi gestione».
Il presidente di Adb Ales-

sio Rinaldi ha precisato:
«L’'importo stimato per la ri-
mozione e la messa in sicu-
rezza èdi 3milioni e 300mi-
la euro. Abbiamo provvedu-
toad inviare il progettodi fat-
tibilità a Regione Lombardia
e ancora una volta, ci siamo
messi a disposizione del ter-
ritorio. Le tempistiche indi-

cano 95 giorni, cinque mesi,
per la chiusura del cantiere
subacqueo. Lo studio ha cer-
tificato la possibilità di ri-
muovere il materiale e ora
sarà necessario reperire le ri-
sorse necessarie per dare il
viaall'iterprocedurale».

I due giacimenti
Due sono le aree interessate,
al largo di Tavernola: l’area
di accumulo 1 è lunga circa
30 metri e larga 17 metri e si
estende su una superficie di
circa 450 metri quadrati.
Una stima plausibile del vo-
lume dei rifiuti può essere
compresa tra 400 e 450me-
tri cubi. L’area di accumulo 2
si estende su una superficie
di circa 150metri quadri ed è
caratterizzata da profondità
finoa45metri.S.Duc.

•Pronto lo studio di
fattibilità per rimuovere
gli accumuli di scarti
industriali. Ma ora servono
circa 3milioni di euro

Lapresenzadei «veleni»
sommersi, capaci di
rilasciaremicroplastchee
sostanze tossiche, era stata
accertatadai carabinieri
sommozzatori nel2019

SIMONADUCI

CORTE FRANCA «Arriva» o
non arriva? Ieri mattina sva-
riate decine di studenti della
Franciacorta, circa un centi-
naio a quanto è stato riferito,
sono rimasti a terra senza il
busper andare a scuola, e so-
nodovuti tornare a casa e sal-
tare le lezioni per mancanza
dimezzidi trasporto.
Duegiorni fa la società «Ar-

riva Italia srl», del trasporto

pubblico locale su gomma
ha comunicato che per gravi
difficoltà organizzative inter-
nenonè ingradodi garantire
la copertura di tutto il servi-
zio di area urbana di sua
competenza. Per tale ragio-
ne, al fine di onorare gli ob-
blighi del contratto di servi-
zio con l’Agenzia del Tpl, ed
evitare disagi agli utenti, dal
30 settembre alcune parti
del servizio saranno in cari-
co a «Brescia Trasporti» che
coprirà le lacune.
Ma il disservizio nel frat-

tempo ha creato non pochi
disagi, a studenti e lavoratori
della Franciacorta, (e non so-
lo) che ierimattina si sono ri-
trovati letteralmenteapiedi.
Un incubo per un centina-

io di studenti che, scesi in
strada a Timoline verso le 7
per recarsi a scuola e raggiun-
gere con l’autobus gli istituti

superiori di Palazzolo, sono
dovuti tornare a casa saltan-
do le lezioni, perché ilmezzo
nonsi èpresentato.

Le corse saltate
Asaltare risulta siano state le
corse da Timoline di Corte
Franca a Palazzolo delle 6.45
edaRovatoaPalazzolodelle
7.35. Nella lista provinciale
delle corse saltate figurano
sempreancheOme, Salò,Ve-
stone, Serle, Orzinuovi, Gar-
gnano,Nuvolento.

«Pendolari, studenti e cit-
tadini se ne erano già accorti
da tempo del grave disservi-
zio.Viste le soppressioni del-
le corse che avvengono da
anni, numerose quelle non
ufficiali, e dovute senzadub-
bio all’inefficienza della ge-
stione», ha commentato Da-
rio Balotta, presidente di Le-
gambienteBassoSebino.
Una situazione di disagio

che colpisce anche i lavora-
tori del trasporto: alcuni auti-
sti che vogliono restare
nell’anonimato hanno infat-
ti portato all’attenzione la
preoccupazione per la pro-
pria incolumità, vista l’esca-
lation delle aggressioni per-
petrate nei mesi scorsi con-
tro la categoria, anche da
utenti arrabbiati. «Episodi -
ha commentato Balotta -
chenon si possonopiù classi-
ficare tra i casi isolati».

• Inaugurato e attivo
il refettorio della scuola
primaria di via Attiraglio
realizzato con tecniche
ecologiche e fondi Pnrr

Palazzolo

Taglio del nastro Il sindaco Cossandi con due piccoli utenti

Unpostoa tavola
per200bambini

con lanuovamensa

L’emergenza

Gommainfondoal lago,c’èunpiano

CorteFranca

Collegamenti problematici Autobus sovraffollati e corse fantasma anche in questo nuovo inizio di anno scolastico

• L’episodio ieri
mattina a Timoline
ma non è un fatto
isolato: problemi
anche a Rovato,
Ome e altre località
colpite da disservizi

L’autobus«salta» lacorsa
Restanoapiedi100studenti

Labruttasorpresa
alle6.45aTimoline
doveerano inattesa
alla fermata i giovani
diretti agli istituti
superiori di Palazzolo
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Scuola - Garantirà oltre duecento coperti su un’area da 400 metri quadrati

Inaugurata la nuova mensa
al «Sacro Cuore»: un nuovo
spazio per le Primarie
PALAZZOLO SULL'OGLIO (pc7)
«La nuova mensa scolastica
rappresenta uno spazio che
non risponde solo a bisogni
pratici, ma che riveste un
ruolo educativo, di inclu-
sione e di crescita. Ogni
bambino e bambina ha il
diritto di crescere in am-
bienti belli e sereni e, come
amministrazione, siamo qui
oggi a confermare con i
fatti il nostro impegno per
garantire attenzione alla
scuola e servizi il più pos-
sibile migliori»: così ha
esordito il sindaco G ian-
marco Cossandi nella mat-
tinata dello scorso lunedì,
inaugurando il nuovo spa-
zio mensa della primaria
presso la scuola «Sacro
Cuore» di Palazzolo. La
struttura, che può ospitare
circa 200 commensali e co-
pre una superficie di ben
400 metri quadri, non solo è
sostenibile dal punto di vi-
sta ecologico, ma sfrutta an-
che al massimo la luce na-
turale proveniente dal por-
ticato e ha come obiettivo la
tendenza all’autopro duzio-
ne energetica (resa possi-
bile dalla presenza di un
i m p i a n t o  f o t o v o l t a i c o
a l l’avanguardia). La spesa

complessiva per la costru-
zione dell’opera, voluta for-
temente dall’amm inistra-

zione, raggiunge un totale
di un milione e 137mila eu-
ro, di cui 800mila stanziati

tramite il PNRR all’i nte r n o
del «Piano di Estensione del
Tempo Pieno e Mense»; i la-

vori sono stati poi succes-
sivamente affidati all’I m-
presa «Milesi srl», con sede
a Gorlago, consentendone
l’avvio al termine dello scor-
so anno scolastico (il 13
giugno), nel pieno rispetto
dei tempi previsti dal Mi-
nistero. Presenti alla ceri-
monia di inaugurazione,
quindi, oltre ai tanti bam-
bini emozionati, il sindaco,
il vicesindaco Frances co
Marcan dell i, gli assesso-
r i Bruno Belotti e O mb re t-
ta Pedercini, l’ex sinda-
co  Gabriele Zanni (la cui
giunta aveva partecipato al
b a n d o ) , l a  d i r i g e n t e
d e l l’i st i tu to   Camilla Secchi,
l’ing e gnere Andrea Ango-
l i (responsabile dei lavori
pubblici), il dottor Pa olo
G ualtieri (responsabile uf-
ficio istruzione), i rappre-
sentanti «Milesi srl», l’a r-
ch i te tt a   Paola Belussi, l’a r-
c h i  t e t t o  M a r c o  G o t t i-

ni e don Rosario Verzellet-
ti per la benedizione, oltre
ch e    G i u s e p p e  Pe d ra l i ,
Giorgio Ariotti  e Ga etan o
Lanfran chi, i quali hanno
contribuito per gli allesti-
menti interni. «Da oggi la
mensa diventa ufficialmen-
te vostra – così si è rivolta ai
bambini la Secchi – Tocca a
voi conservarla e averne ri-
spetto; l’esperienza della
convivialità è tra le più uma-
ne che ci siano, e sono
contenta che finalmente
possiate sperimentarla a
dovere.  L’altro aspetto
per cui sono profondamen-
te grata è che in tante forze,
tra l’amministrazione e i
privati, siano intervenute
per migliorare la dimensio-
ne scolastica: è stato un
lavoro collettivo, e tramite
l’impegno e la passione di
tutti siamo riusciti a rag-
giungere  un grande risul-
t ato » .

Alcuni momenti dell’inaugurazione della nuova mensa al servizio delle
scuole di Palazzolo sull’Oglio. A sinistra il discorso del sindaco Cossandi

PALASHORT ACADEMY L’iniziativa promossa da Kuma in attesa dell’11esimo concorso

Una giornata per imparare il mestiere del cinema
PALAZZOLO SULL'OGLIO (pl4) « Pa-
lashort Academy», un pome-
riggio per imparare il mestiere
del cinema.

In occasione dell’u n d i c e si ma
edizione del Concorso Interna-
zionale di Cortometraggi Pala-
short, il gruppo Kuma – Volontar i
della Cultura, organizza, sabato 5
ottobre dalle 10 alle 18, una
giornata di formazione cinema-
tografica, che avrà luogo presso
la sede di «Io Spazio Arcade»
in via Fabbri 1 a Palazzolo
su l l’O glio.

L’evento formativo, a cura di
Luca Ferrara e Pietro Miche-

l ini, è dedicato a tutti coloro che
intendono imparare a girare un
cortometraggio, sono appassio-
nati di cinematografia, vogliono
avvicinarsi a questo «magico»
mondo, oppure lavorano già nel
settore e sono interessati ad ap-
profondire determinate temati-
che. Durante l’i nte ra  g i or nata,
tutti i partecipanti, avranno mo-
do, attraverso quattro intense le-
zioni pratiche e teoriche, di im-
parare come finanziare, produr-
re e distribuire un prodotto su
pellicola in maniera professiona-
l e.

Per poter prender parte a que-

sta unica e irripetibile iniziativa,
è necessario: mandare un mes-
saggio su Facebook, Instagram o
una mail  a kuma.palazzo-
lo@gmail.com; effettuare la do-
nazione minima indicata (25 eu-
ro lezione singola, 60 euro intera
giornata), entro e non oltre il 4
ottobre e successivamente in-
viare per mail la copia della
ricevuta di avvenuta donazione.

Per visualizzare i moduli
d’iscrizioni o ricevere maggiori
informazioni è possibile consul-
tare le pagine social dell’ass o-
ciazione Kuma o visitare il sito
www.palashor t.it. 

STORIA Sei incontri con la fondazione «Cicogna Rampana»

Metodi e ragioni della Storia locale
PALAZZOLO SULL'OGLIO (pc7) O ttima
notizia per gli appassionati di storia
locale: il prossimo 2 ottobre, alle 20.30,
presso il salone Bordogna della Fon-
dazione Cicogna Rampana sarà pre-
sentato il programma di ben sei incon-
tri di «sensibilizzazione alla ricerca sto-
rica», proposti dalla biblioteca civica G.
U. Lanfranchi e dalla fondazione stessa
con l’obiettivo di riunire appassionati e
curiosi da tutto il bresciano. Le lezioni
sono frutto della collaborazione con
la rovatese «Scuola di avviamento alla
ricerca storica», creata dallo storiogra-
fo don Giovanni Donni e da quindici
anni al servizio degli appassionati con
la volontà di affinare le loro conoscenze

e i loro strumenti di ricerca nell’a mb i to
dello studio della storia locale. L’obiet-
tivo finale degli appuntamenti sareb-
be quindi fornire basamenti di archi-
vistica, paleografia, topografia, genea-
logia e ricerca catastale, in modo da
poter formare persone competenti che
possano ridare lustro agli archivi storici
della fondazione e del comune, attual-
mente non regolarmente accessibili al
pubblico e in via di catalogazione. Ecco
quindi le sei date previste per gli in-
contri: il 12 ottobre, il 26 ottobre e il 9
novembre presso la biblioteca civica,
mentre il 23 novembre, il 14 dicembre e
l’11 gennaio direttamente alla fonda-
zione, sempre dalle 9.30 alle 11.30.

NELLA SALA CIVICA DEL MUNICIPIO

Tre tappe sui «Percorsi della salute»
Cu l tu ra

Sulle vie d’acqua: Oglio e Fusia
con gli amici di padre Riccardo

PALAZZOLO SULL'OGLIO (pc7) Nuovo appun-
tamento questa domenica con l'associazione
«Gli amici di padre Riccardo»: la quinta
edizione della celebre «Camminata lungo le
vie dell'acqua», infatti, avrà luogo proprio
questo weekend, facendo tappa come da
tradizione sia lungo le rive della Roggia Fusia
che sulle sponde del fiume Oglio.

Con il patrocinio del comune e la col-
laborazione degli Alpini di Palazzolo, il pro-
gramma della famosa passeggiata solidale
comprende due percorsi (uno di 3 chilometri,
più breve, e uno di 9), con partenza alle 9:30
dalla sede degli Alpini (dopo la santa messa
delle 8:30 di don Riccardo) e un pranzo
conclusivo a base di spiedo, incorniciato
dall'emozionante incontro con padre Priscus
(direttore dell'ospedale di Itololo, in Tan-
z a n ia ) .

Il contributo è di 12 euro per gli adulti e 6
per i bambini fino ai 12 anni d'età; tutti i fondi
raccolti saranno devoluti al progetto «Oto-
rino» e ai nuovi alloggi per l'ospedale di
Itololo, oltre che al Centro Primavera di
Torlino Vimercati a Cremona. Le iscrizioni
possono essere effettuate dal sito web o
direttamente in sede, sabato dalle 14.30 alle
17.30.

PALAZZOLO SULL'OGLIO (pc7)
Tre appuntamenti per un
unico obiettivo: diffondere
l'importanza della salute e
della prevenzione alla cit-
tadinanza. È così che na-
scono i «Percorsi di salute»,
un'iniziativa promossa dal-
l'assessorato ai Servizi So-
ciali e dalla commissione
per le Pari Opportunità, in
collaborazione con l'asso-
ciazione «Il club – Pa laz-
zolo», il «Gruppo Acquisto
Solidale – Palazzolo» e l'as-
sociazione rovatese «La Ca-
sa del Sole». «Anche que-
st'anno, dopo la grande par-
tecipazione dell'anno scor-
so sui temi della cucina del
benessere, siamo felici di
offrire alla cittadinanza
nuovi incontri gratuiti sul
tema più che mai impor-
tante della salute, e di que-
sto dobbiamo ringraziare
soprattutto gli esperti che
hanno voluto partecipare –

ha dichiarato l'assessora ai
Servizi Sociali e con delega
alla Salute Ombretta Pe-
derc ini - Siamo certi che
anche queste serate saran-
no apprezzate dalla comu-
nità e invitiamo tutti i pa-
lazzolesi ad essere presenti:
sarà anche un momento per
riscoprire realtà del terri-
torio, come il Gruppo di
acquistao solidale che verrà
nuovamente presentato alla
cittadinanza dopo un anno
dal suo avvio». Si parte
quindi mercoledì 3 ottobre
(ore 20.30 nella sala civica
del Municipio) con «Una
questione di pelle», durante
il quale il professionista
Stefano Corsico a f f ro nte rà
il tema dei tumori cutanei,
ponendo il focus sulla ri-
levanza della prevenzione
come primo contrasto; a
seguire, mercoledì 6 no-
vembre, identici ora e luo-
go, con «La salute nel piat-

to» l'esperta di ecologia nu-
trizionale Silvia Moroni d a-
rà consigli pratici per una
corretta alimentazione, allo
scopo di opporsi efficace-
mente all'insorgere delle
patologie più comuni (la
stessa Moroni, poi, terrà
due laboratori incentrati sui
medesimi temi nelle date
del 13 e del 20 novembre a
numero chiuso, intitolati
«Ben essere a tavola»).

Data conclusiva, infine,
quella del 5 dicembre, con
«Menopausamente» e la
dottoressa Maria Raccagni,
la quale approfondirà i
cambiamenti fisici ed emo-
tivi che avvengono durante
la fase del primo invec-
chiamento femminile: du-
rante la serata sarà poi pos-
sibile iscriversi a quattro
incontri in palestra, previsti
verso gennaio e destinati
alla salute del pavimento
p elvico.

In cucina

Angela Lancini presenta il suo
«Stravagario di ricette e ricordi»

PALAZZOLO SULL'OGLIO (pc7) «Uno stimolo a
preparare piatti semplici e di facile attua-
zione, unito alla volontà di raccontarsi tramite
ricordi, memorie e scorci di vita», cogliendo la
quotidianità dell'autrice da un punto di vista

inedito e originale:
questo in poche parole
«Ricette strada facen-
do, stravagario di ricet-
te e di ricordi», il nuovo
libro-ricettario della
scr ittr ice Angela Lan-
c ini (nella foto) e dito
da Massetti Rodella
Editori e in presenta-
zione il prossimo sa-
bato nella cascina Vez-
zoli-Lancini di via Brin-
disi a Palazzolo, «dove
tutto ebbe inizio».

La serata, prevista a partire dalle 18, si
aprirà con la prefazione della professoressa
Serena Gaudesi, intervento seguito subito
dopo da un cooking show esclusivo da parte
dell'autrice e da un goloso aperitivo, concluso
dal firmacopie del libro. L'evento è orga-
nizzato da «Contesto arte»: l'ingresso è gra-
tuito e non sono necessarie prenotazioni.

v
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/ Purtroppo in Emilia Romagna è successo ancora.
Come abbiamo visto tutti, purtroppo nell’arco di due
o tre anni si è verificata ancora un’altra alluvione. Qui
si potrebbero aprire mille discussioni sugli interventi
fatti o da fare e su come gestire o su cosa bisognava
fare per evitare o limitare questi eventi, ma noi vo-
gliamo riflettere su quali siano realmente le priorità
da affrontare per l’ambiente.

La classica domanda che in questi giorni ci è stata
rivolta riguarda se veramente è prioritario investire
quelle poche risorseche ci sono nella presenza sul ter-
ritorio dei nuclei antibracconaggio o nel monitorag-
gio del territorio nel prevenire fenomeni che negli ul-
timi anni abbiamo visto moltiplicarsi, dalle alluvioni,
incendi e degradi ambientali come lo smaltimento
abusivo dei rifiuti.

Dev’essere chiaro che il bracconaggio è un proble-
ma da eradicare, e da parte nostra non è condiviso,
ma in questo periodo è più dannoso questo proble-
ma o le catastrofiche situazioni che ancora oggi assi-
stiamo?

Diventa traumatica un’alluvione che spazza via
tutto, flora e fauna indifferentemente,distrugge ma-
gari situazioni di micro biodiversità, azzera o quasi
ampi territori, oltre alle attività umane o peggio per-
sone,o sonopeggio atteggiamenti sbagliati, che spes-
so non influiscono significativamente sullo stato di
salute dell’ambiente circostante?

La nostra non vuole essere una polemica, ma una
riflessione seria e profonda su tutte le problematiche
che affliggono il nostro territorio e quali interventi
siano di vitale importanza per salvaguardarlo e valo-
rizzarlo. Ci piace ricordare che senza ambiente, non
c’è selvaggina e non può esserci il prelievo venatorio:
l’ambiente è di tutti, per cui tutti, dobbiamo impe-

gnarci a lasciarlo meglio di come lo abbiamo trovato.
Ilnoccioloè proprio questo: sono anni oramai che l’at-
tività venatoria, in modo subdolo,è denigrata e spes-
so, per qualche caso di micro-bracconaggio, viene di-
pinta come la madre di tutti i problemi. Fatto salvo
poi svegliarci, per chi non vive in città, e scoprire che il
nostro eco-sistema è inquinato, non dal piombo del-
le cartucce, ma dalle discariche abusive.

Gli incendi, spesso dolosi, non vengono appiccati
dai cacciatori, ma da persone senza scrupoli che han-
no obbiettivi speculativi, e caso mai, i danni vengono
limitatigrazie ad appezzamenti dibosco puliti, maga-
ri perché ci sono degli appostamenti fissi di caccia. Gli
argini si rompono anche perché esiste il problema nu-
tria, dove i cacciatori cercano di limitarne la presenza,
sempre a costo zero per la società e a beneficio del-
l’ambiente.

Un’ultima considerazione, che vuole evidenziare,
come fino ad oggi per l’attività venatoria l’Italia non
è mai stata condannata dalla Comunità Europea,
mentreperproblemi ambientali in termini di inquina-
mento risulta più volte recidiva.

Il problema del micro-bracconaggio, con qualcuno
che cerca di recuperare qualche richiamo, si risolve-
rebbe con un poco di volontà politica, autorizzando,
come prevedono la direttiva europea e le norme ita-
liane, la cattura di qualche uccello, senza bisogno di
scomodare nessuno e togliendo risorsead altre situa-
zioni problematiche.

Mentre per quanto riguardano le priorità da adot-
tare, ognuno è libero di trarre le proprie conclusioni,
lasciando da parte momentaneamente le ideologi-
che, calandosi nelle problematiche reali per cercare
di dare delle soluzioni concrete nella gestione delle
risorse ambientali.

Passione e impegno. Il ruolo dei cacciatori nella natura

In attesa della sentenza che il Tar Lombardia
dovrebbe emettere dopo l’udienza collegiale
del primo ottobre, con Anuu Migratoristi che

si è costituita a sostegno del calendario venatorio di
Regione Lombardia, restano in vigore le norme
disposte dalla delibera di Regione Lombardia.
Nella fattispecie è previsto solo da appostamento il
prelievo del merlo, tordo bottaccio e sassello, cesena,
colombaccio, cornacchia grigia e nera, gazza e
ghiandaia, mentre per la caccia vagante è consentita
solamente alla lepre, minilepre, coniglio selvatico e
volpe. Identica cosa per quanto riguarda il prelievo
degli ungulati e l’addestramento cani, questo di fatto
in provincia di Brescia è terminato ad eccezione dei
cuccioli di età inferiore ai 15 mesi.

L’assistenza Anuu
migratoristi.
Anuu Migratoristi ha
riconfermato l’assistenza legale
gratuita, per i reati inerenti
l’attività venatoria, con lo
studio Bonardi Roberto e
Alberto per tutti i suoi associati,
inoltre le sezioni comunali e la
delegazione provinciale fornisce
tutte le informazioni inerenti
l’attività venatoria, pratiche
rinnovi e nuovi capanni e porto
d’armi necessarie da
ottemperare, con possibilità di
integrazione dell’assicurazione
a protezione dei capanni e per
più cani di una muta e
caposquadra, ricerca funghi,
erbe e per la pesca.
Inoltre organizza corsi per la
formazione e la specializzazione
del cacciatore e per le
emergenze sanitarie in essere.

Seduta online per il Consiglio
comunale di Castelcovati:
per Giunta e consiglieri
l’appuntamento è per
domani sera, mercoledì 25
settembre, alle 20.45.

Sei i punti all’ordine del
giorno della seduta, tra i
quali la quinta variazione al
bilancio di previsione.
La registrazione della seduta
del Consiglio sarà
successivamente caricata sul
sito internet del Comune,
dove tutti i cittadini
interessati potranno seguire i
passaggi della riunione.

Online la seduta
del Consiglio comunale

In attesa della sentenza Tar
è previsto solo l’appostamento

NOTIZIARIO

/ È stata inaugurata ieri la
nuova mensa scolastica della
scuola primaria del Sacro
Cuore a Palazzolo. L’opera è
frutto di un importante inve-
stimentodell’Amministrazio-
ne comunale, che su un valo-
re di 1,4 milioni di euro ha ot-
tenuto circa 800mila euro tra-
mitei fondidel Pnrrnell’ambi-
to degli interventi per l’am-

pliamentodegli spazidestina-
ti alle mense scolastiche e al
potenziamentodeltempo pie-
no.

L’intervento. I lavori, iniziati
l’estatedell’annoscorso, si so-
no svolti nel rispetto dei tem-
pi e dei costi previsti.L’impre-
sa incaricata è stata la Milesi
Geom. Sergio di Gorlago, con
la direzione dei lavori affidata
all’architetto Paola Belussi e
la progettazione curata dal-
l’architetto MarcoGottini del-
lo studio tecnico Dep di Para-
tico. La mensa, che si estende
per circa 400 metri quadrati
inclusa l’area porticata, è in

grado di accogliere fino a 200
alunni.

La nuova struttura si distin-
gueper l’attenzione allasoste-
nibilità: realizzata principal-
mente con materiali ecologici
e riciclabili, è dotata di un in-
volucro isolato termicamente
e di impianti a basso consu-
mo, tra cui luci Led e un siste-
ma di riscaldamento e raffre-
scamento con pompe di calo-
re, supportato da un impian-
to fotovoltaico. L’obiettivo è
ridurre l’impatto ambientale
e garantire una maggiore effi-
cienza energetica. Gli interni
sono stati progettati per ga-
rantire il massimo comfort,
con l’uso di legno a vista per
lacopertura epannelli fonoas-
sorbenti per migliorare l’acu-
stica. Inoltre, la nuova mensa
libererà gli spazi precedente-
mente dedicati alla refezione,
che verranno restituiti all’uso
didattico.

Gli obiettivi. «Con quest’ope-
raproseguiamoilgrande lavo-
ro di miglioramento ed effi-
cientamento degli edifici sco-
lastici, stavolta con l’obietti-
vo di offrire un migliore servi-
zio mensa - ha commentato
il sindaco Gianmarco Cossan-
di -. Investire le necessarie ri-
sorse per realizzare una men-
sa scolastica rappresenta an-

cheuno strumento importan-
te per favorire l’inclusione e
contrastare la dispersione
scolastica. Lo sviluppo so-
cio-educativo dei nostri ra-
gazzi passa anche attraverso
occasioni di socializzazione
che la mensa a scuola offre,
coniugate alla promozione
di consumi alimentari consa-
pevoli e corretti». //

Nuova e accogliente,
la mensa scolastica
è pronta e servita

Da Trenzano, in pullman, al
Lucca comics and games,
previsto per sabato 2
novembre: per partecipare
c’è tempo sino alle 18 di
venerdì, presentando la

domanda, scaricabile dal sito
del Comune,
all’Informagiovani della
biblioteca. La partenza è alle
5; fermate anche al casello di
Brescia sud (5.15) e a
Manerbio (5.30). Costo 35
euro per il solo trasporto; 69
con biglietto di ingresso alla
manifestazione. Per info
rivolgersi allo 030.9709316.

/ Importanti novità per quan-
to riguarda il servizio di Centro
ricreativo anziani a Chiari: via
libera, dalla Giunta comunale
guidata dal sindaco Gabriele
Zotti, al protocollo d’intesa
con la cooperativa La nuvola
per il trasporto gratuito degli
utentidal loro domicilioalla se-
de dell’associazione Il faro
50.0, luogo dove si svolgono le
attività del Centro ricreativo
anziani.

Quest’ultimo, ricordiamo, è
aperto alla partecipazione di
over 65. La volontà dell’Ammi-
nistrazione comunale di Chia-
rièdipromuoverequestoservi-
zio tra gli over 65 residenti nel-
la cittadina dell’Ovest brescia-
no, facilitandone l’accesso an-
che a chi, per varie motivazio-
ni, non può raggiungere auto-
nomamente la sede de Il faro
50.0, in viale Bonatelli.

Il servizio di trasporto sarà
svolto con un mezzo della coo-
perativa messo a disposizione
del Comune; quest’ultimo che
comparteciperà alle spese di
gestione del mezzo. //

ANDREA FACCHI

Taglio del nastro. Due alunni con il sindaco Gianmarco Cossandi
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Palazzolo

Luca Bordoni

Inaugurato a Sacro Cuore
lo spazio di 400 metri quadrati
che ospita fino a 200 alunni

Elementari. La nuova area mensa a Sacro Cuore
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Castelcovati Trenzano

A novembre in pullman
al Lucca comics

Centro ricreativo,
trasporto gratuito
al faro 50.0
per gli anziani

Chiari

Riflessioni su quali sono le necessità e quali i veri nemici da affrontare

AMBIENTE: QUALI LE REALI PRIORITÀ?
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